



### 道路の維持管理と市営住宅について

平井 玲子 議員



#### 道路の維持管理について

**質問** 道路河川課に寄せられる通報や要望の件数は。

**答弁** 過去3年間の平均、年間1000件前後で推移しています。

**質問** 館林市公式LINEアプリの導入で、通報手段が増えました。通報実績は。

**答弁** 令和5年10月から受

付を開始、令和6年2月26日時点で18件の通報がありました。

**質問** 本市で、道路の維持管理に包括的民間委託を導入する場合、問題点や課題点は。

**答弁** この自治体も維持管理業務に関して市民ニーズの対応に苦労してお



### 多文化共生社会実現に向けた取組と農業振興に対する取組について

柴田 信 議員



**質問** 本市における「多文化共生社会実現に向けた取組」について問う。

**答弁** 本市在住の外国人住民の数は、本年1月1日現在3588人で、前年比プラス493人となり、年々増加しています。多文化共生社会実現に向けた取組についてですが、館林市国際

交流協会と連携を図りながら様々な取組を進めています。具体的には、市内3か所での日本語教室の開設や外国人の子どもたちの学習等の支援を目的とした教室「スタディルーム」の開設、日本語能力試験の受験料の一部を補助する制度の創設があります。

り、今後も現行体制で持続可能かどうか、また建設業界は従業員の高齢化や後継者の確保が課題で、業務そのものの継続が危ぶまれており、双方の意見のマッチングが大きな課題です。

**要望** 地域における建設業はインフラの維持管理の担い手であり、とりわけ災害時には地域を守る極めて重要な役割を担っています。今後も地元の業者の意見をしつかり聞き、連携を深めながら、道路の維持管理業

務の質を確保した上で、業務の効率を向上させる取組である包括的民間委託の導入を要望いたします。

#### 市営住宅について

**質問** 入居条件である連帯保証人を廃止する考えは。

**答弁** 現時点では廃止の予定はありません。

**質問** 共益費を市が家賃と一緒に徴収できないか。

**答弁** 群馬県では住宅供給公社が管理人に代わり集金し、公益事業者へ支払いまで行う管理モデル事業を試

行しようとしています。この推移をみながら検討を続けていきたいと考えます。

**要望** 連帯保証人制度の廃止と、共益費については家賃と一緒に徴収する方向で検討を進めていただけるよう要望します。



また、昨年度より、ロヒンギヤの方々から、地域社会に貢献したいとの申出を受けて、駅前広場や竜の井広場周辺の清掃活動を行っていたいただいています。

さらに、語学力向上と国際感覚を養うことを目的とした中学生海外派遣事業も、令和6年度から再開する予定です。

そのほか、現在、本市の小中学校には、17か国219名の外国籍児童生徒が在籍しておりますが、それぞ

**質問** 本市における「農業振興に対する取組」について問う。

**答弁** 野辺地区のほ場整備事業については、換地計画の原案が完成し、現在、地権者へ個別に換地計画の説明を行っています。また、整備工事は、令和6年度か

ら9年度までの4年間、稲作に影響がない11月から3月を目安に行う予定です。大島地区については、地元土地改良準備委員会を中心に営農計画の策定を進めています。本市の農業振興を図るには、農業従事者の確保が重要と考えており、新規就農を希望する方には、就農説明会や体験会を行うとともに、国や市の補助事業を活用し、経営開始及び経営の定着を支援しています。